

Au Premier Rang

LES

GANTS

ALEXANDRE

ont remporté aux différentes Expositions
les Récompenses les plus flatteuses.



Ces gants, pour lesquels on n'emploie que le **véritable Chevreau** préparé d'après un procédé qui est la propriété de la Maison Alexandre de Paris, sont cousus à points noués et sont, pratiquement, indécousables.

Les Gants Alexandre sont coupés mécaniquement, ce qui assure leur peinture toujours uniforme et correcte.

Les Gants Alexandre fabriqués à Paris, réalisent toutes les exigences de la mode, comme **Genres** et comme **Nuances**, et, sous le rapport de la **Durée**, ils donnent **toujours** satisfaction à la clientèle et font l'affaire du marchand **sous tous les rapports**.

REPRESENTANT AU CANADA :

L. A. Duverger, No 337 Rue Saint-Paul,
MONTREAL.